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追跡調査・編集後記

　
元
日
に
発
生
し
た
能
登
半
島
地
震

に
よ
り
、
犠
牲
と
な
ら
れ
た
方
々
に

哀
悼
の
意
を
表
し
、
被
災
さ
れ
た

方
々
に
心
か
ら
お
見
舞
い
申
し
上
げ

ま
す
。
被
災
地
の
皆
様
の
安
全
と
、

一
日
も
早
い
復
旧
・
復
興
を
お
祈
り

い
た
し
ま
す
。

　
新
し
い
決
意
で
ス
タ
ー
ト
し
た
本

年
も
、
早
い
も
の
で
「
立
春
」
を
迎

え
ま
し
た
。
寒
い
中
で
も
草
花
は
時

を
違
わ
ず
成
長
し
、
水
仙
や
チ
ュ
ー

リ
ッ
プ
が
芽
を
出
し
春
の
訪
れ
を
感

じ
ま
す
。

　
久
方
ぶ
り
に
傘
寿
を
迎
え
た
知
人

に
出
会
い
ま
し
た
。
幸
せ
に
溢
れ

若
々
し
く
、
と
て
も
傘
寿
と
は
思
え

ま
せ
ん
。
元
気
の
秘
訣
を
聞
く
と
、

毎
朝
必
ず
ラ
ジ
オ
体
操
を
行
っ
て
い

る
と
の
事
、
そ
し
て
大
事
な
の
が
教

養
、教
育
に
か
け
て「
今
日
　
用よ
う

」「
今

日
　
行
く
」。
今
日
の
用
事
、
今
日

行
く
所
を
余
す
と
こ
ろ
な
く
カ
レ
ン

ダ
ー
に
書
き
込
み
、
一
日
一
日
を
大

切
に
過
ご
し
て
い
る
と
の
話
に
大
い

に
刺
激
を
受
け
、
私
も
挑
戦
を
続
け

て
い
ま
す
。

　
本
年
が
皆
様
に
と
っ
て
幸
多
き
充

実
し
た
一
年
に
な
り
ま
す
よ
う
御
祈

念
申
し
上
げ
ま
す
。
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どうなった？一般質問のその後
　過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされたのか
追跡調査をしました。

質問

答弁

現在の状況は、こうなっています

協議していく

高校通学費補助について
（令和４年12月）

令和5年度より、通学費補助の対象
となる

1、2年生にも、短期間の定期券購入に対
する補助が出来るよう検討していく。

3年生と同様に、1、2年生の短期の定期券
購入に補助ができないか。

高校1、2年生の短期間の定期券購入に関
しても、補助が可能となった。

県内4位の寄附金を集める稲敷市を参考
に、米を主力とし返礼品の数を増やす

ふるさと納税について
（令和４年６月）

令和 5年 12月末現在の寄付額は
6,139万円で前年比4.87倍となる

令和3年の流出額は710万円で、その75％
は交付税措置で戻ってくるので、若干プ
ラスになった。

ふるさと納税による、本町から他の自治
体への流出額ならびに今後の対応は。

県の共通返礼品を追加するなど、返礼品
数は令和5年12月末現在370品目で、前年
度比3.7倍に増強した。
また、登録サイトについても、当初の３
サイトから７サイトに増強した。


